

Gruppe AWG/MOIN im Uplengener Gemeinderat

Reinhard Theen
Höllenerstraße 61
26670 Uplengen
Tel.: 04956 3688



Claus Garrels
Pallerweg 18
26670 Uplengen
Tel.: 04956 4414

Claus Garrels, Pallerweg 18, 26670 Uplengen

Uplengen / 07.01.2018

Gemeindeverwaltung der Gemeinde Uplengen
Herrn Bürgermeister Heinz Trauernicht
Alter Postweg 113
26670 Uplengen

Antrag auf einen innergemeindlichen „Freifunk-Zuschuss“ zum fortlaufenden Ausbau des freien kostenlosen Freifunk-Funknetzes

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Trauernicht,

hiermit bitten wir darum, unseren folgenden Antrag zur Beschlussfassung auf die Tagesordnung der zweiten diesjährigen Sitzung des Gemeinderats zu nehmen.

Antrag

Die Gruppe AWG/Moin im Uplengener Gemeinderat beantragt zum fortlaufenden Ausbau des freien kostenlosen Freifunk-Funknetzes einen innergemeindlichen „Freifunk-Zuschuss“ beim Einsatz entsprechender Freifunk-Technik durch Dritte. Der Zuschuss soll in Form eines noch festzusetzenden Anteils an den Anschaffungskosten erfolgen.

Begründung:

Dieser Antrag bedeutet den zweiten, erweiternden Schritt zu einer, für jedermann nutzbaren, freien und kostenlosen Infrastruktur zum Datentransfer. Hiermit sollen bedarfsgerecht und standortabhängig dritte Stellen (Unternehmen, Privatpersonen, ...) ermutigt werden, entsprechende Router-Kapazitäten zu installieren. Die darüber hinaus bestehenden Gründe sind durch einen vorangegangenen Antrag zum Thema bekannt.

Zusatzinformation / Anmerkung:

Zusatzinformationen und Anmerkungen zum Thema sind bereits im ersten Antrag zum Thema benannt.

Beschlussvorschlag:

Der Rat der Gemeinde Uplengen beschließt, die Verwaltung damit zu beauftragen, hierzu

- die gesetzlichen Voraussetzungen zu klären
- Umsetzungsmöglichkeiten zu prüfen
- Planungsprämissen festzustellen
- die erforderlichen Rahmenbedingungen zu schaffen
- geeigneten Standorte / Flächen zu betrachten bzw. vorzuschlagen
- mögliche Fördermöglichkeiten durch Dritte zu prüfen
- die erforderlichen Maßnahmen und Schritte vorzubereiten und einzuleiten.

Dieses Thema soll in Abstimmung und Zusammenarbeit mit den zuständigen Ausschüssen erarbeitet werden.

Mit freundlichen Grüßen

Claus Garrels

Reinhard Theen